

B-OBB11 Christian Hartranft

Tagesordnungspunkt: 8.3. Offene Liste

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

bei der kommenden Bezirksversammlung geht es nicht nur um die Verabschiedung des Wahlprogramms, den Wahlkampfauftakt mit den Kandidierenden, sondern auch darum die Spitze unseres oberbayerischen Verbandes neu zu wählen.

Viele Themen können nur in enger regionaler Zusammenarbeit behandelt, koordiniert und gelöst werden, sei es z.B. der Kiesabbau, die Vernetzung des Städtischer Grünzüge ins Umland, aber auch der ÖPNV oder die Radschnellwege in angrenzende Kommunen.

Die Energie- und Mobilitätswende, die schnelle Konzeption der Transformationsprozesse, wird nur durch eine starke und enge Zusammenarbeit zwischen den kommunalen Gebietskörperschaften gelingen.

Der gewählte Bezirkstag hat bei diesen Themen zwar nur geringe Einwirkungsmöglichkeiten, aber diese sind zu stärken. Dazu braucht es ein starkes grünes Programm.

Als Mitglied des Bezirksausschuss Laim, des Vorstandes des OV Westend-Laim, sowie Vorstandes des AK Kreislaufwirtschaft, aktives Mitglied in der Mobilitätscommunity und durch meinen Beruf als Architekt, kenne ich viele der Themen und die dazugehörigen Probleme aus der täglichen Arbeit.

Ich würde mich freuen, wenn ich den KV und seine Interessen auf der Bezirksdelegiertenkonferenz in Pullach vertreten darf.

Liebe Grüße und Danke!

Christian



Alter:

55

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Stuttgart